

Vereins-Fairplay 2009

1. Rang: FC Weisslingen

Der FC Weisslingen

wurde am 5. Juni 1935 gegründet und zählt momentan rund 155 Mitglieder, davon 80 Aktive und 75 Juniorinnen und Junioren.

Der Verein besteht aus 7 Mannschaften von den F-Junioren bis zu den Veteranen und spielt auf dem Sportplatz Mettlen, welcher im Jahre 1981 erstellt wurde. Gerne spricht man beim FC Weisslingen auch vom Kurznamen „Wislig“. Die erste Mannschaft spielt in der 4. Liga. Der fussballerische Höhepunkt war der Aufstieg der ersten Mannschaft in die 4. Liga vor 2 Jahren. Im nächsten Jahr feiert der Verein sein 75jähriges Jubiläum. Dieser Höhepunkt in der Vereinsgeschichte wird mit verschiedenen Aktivitäten gefeiert werden.

(Laudatio FVRZ)

Mit dem Vereins-Fairplaywettbewerb verbreitet und fördert der Fussballverband Region Zürich noch vermehrt den FAIRPLAY-Gedanken. Berücksichtigt werden nur Vereine, welche die Meisterschaft mit mindestens 4 Teams im 11er-Fussball (davon mindestens 1 Junioren- und Aktivteam) bestritten haben.

Den Mannschaften des **FC Weisslingen** gebührt ein grosses Kompliment und Dankeschön für die in der Saison 2008/09 erbrachten fairen Verhaltensweisen. Für diese Leistungen wird dem Verein ein Betrag über Fr. 3'000.00 auf das Vereinskonto überwiesen.

Wir gratulieren ganz herzlich!

Schlieren, 11. Dezember 2009

FUSSBALLVERBAND REGION ZÜRICH

Patrick Meier
Geschäftsführer

Reinhard Zweifel
Präsident

